

# JAHRESRÜCKBLICK 2023

## Musischfahrt nach Dorfgastein

Unser Vereinsjahr starteten wir heuer nach den ersten Proben für das Frühjahrskonzert mit einer Schifahrt gemeinsam mit unserem TSV Schiklub nach Dorfgastein. Es war ein rundum lustiger Schitag!



## Frühjahrskonzert

Unsere Proben haben sich gelohnt und wir blicken mit Freude auf unser diesjähriges Frühjahrskonzert zurück. Das anspruchsvolle Programm unseres Kapellmeisters Markus Unterberger kam bei den KonzertbesucherInnen sichtlich gut an und bot einen abwechslungsreichen Abend.



Links: Susanne Doblmayr und Leonhard Unterberger zeigten ihr Können auf dem Euphonium.

## Verdienstvolle Musiker

Im Rahmen der „Ehrung verdienter Musiker“ des OÖ Blasmusikverbandes in Dorf an der Pram wurden vier unserer Musiker ausgezeichnet: Wolfgang Koller (Verdienstkreuz in Gold), Alexander Angerbauer (Verdienstkreuz in Silber, nicht am Foto), Markus Unterberger (Verdienstmedaille in Gold) und Johannes Schaufrecker (Ehrenzeichen in Silber).



Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank für euer Engagement im Verein! Wir freuen uns auf viele weitere gemeinsame Jahre bei der Musikkapelle.

## Maibaumfest

Freunde treffen, gemütlich plaudern, Spaß haben in der Hüpfburg und beim Kinderschminken und vielleicht sogar das Tanzbein zu den Hits unserer Maibaum-Musi schwingen – all das erlebten wir bei unserem Maibaumfest. Herzlichen Dank für euren Besuch!



## Verabschiedung Pucher Lois

Im April beendete unser Ehrenkapellmeister Lois nach 55 Jahren seine aktive Mitgliedschaft im Verein. Er übernahm in der Kapelle die verschiedensten Aufgaben von Schriftführer über Kassier- und Obmannstellvertreter, bis hin zum jahrelangen Stabführer und vor allem Kapellmeister. Lieber Lois, ein herzliches Dankeschön für deinen jahrzehntelangen Einsatz bei unserer Musikkapelle!

## Bezirksmusikfest in St. Aegidi



Erfolgreiches Marschwertungs-Wochenende am Bezirksmusikfest in St. Aegidi! Unter der Leitung unseres Stabführers Maximilian Moritz traten wir mit dem Ruetz-Marsch in der Leistungsstufe D zur Marschwertung an und erreichten einen ausgezeichneten Erfolg!



## Hochzeiten von zwei Musikerinnen

Heuer hatten wir viel Grund zum Feiern, denn gleich zwei unserer Musikerinnen heirateten. Wir waren als Kapelle eingeladen und umrahmten die Feiern musikalisch.



Am 24. Juni heirateten unsere Klarinetistin Andrea und Josef Seyfried, am 26. August unsere Hornistin Daniela und Michael Hauer. Es waren zwei richtig schöne Hochzeiten und wir wünschen euch alles erdenklich Gute für eure gemeinsame Zukunft!

## Stimmungsvolle Frühschoppensaison

Ob beim Pfarrfest, TSV-Frühschoppen, Feuerwehrfest, Kirtag, Bezirkspflegen der Landjugend oder zwei Kurkonzerten in Bad Griesbach - es hat viel Spaß gemacht, für gute Stimmung zu sorgen!

## Musiwandertag

Beim diesjährigen Wandertag im Ortsgebiet machten wir nach einer ausgiebigen Runde einen Zwischenstopp bei der Familie Haderer in Niederham. Herzlichen Dank für eure Gastfreundschaft und Bewirtung! Beim Flughafenwirt ließen wir den Abend bei einem Grillbuffet gemütlich ausklingen.



## Herbstkonzert „Back to the 80's!“

99 Luftballons, Eye of the tiger, Time after time, Skandal im Sperrbezirk oder We are the world: Wer kennt sie nicht, die 1980er-Hits mit Ohrwurm-Qualität, die wir bei unserem Herbstkonzert am 26. Oktober zum Besten gaben. Bei Bewirtung, mit schwungvoller Musik unserer Tanzmusi und einer Fotopräsentation verbrachten die KonzertbesucherInnen auch danach noch ein paar gemütliche Stunden bei uns. Vielen Dank für euer Kommen und euren Applaus!



## Kontakt Musikkapelle

Die Musikkapelle soll bei einem bestimmten Anlass spielen? Meldet euch bei uns, Obmann Peter Steininger ist Ansprechpartner für alle organisatorischen Fragen (0670/5548554).

## Nachwuchs herzlich willkommen!

Mit unserer jährlichen Instrumentenvorstellung unterstützen wir bei der Auswahl eines geeigneten Instruments und helfen bei der Anmeldung in der Musikschule. Instrumente können bei Bedarf auch bei der Musikkapelle ausgeliehen werden. Außerdem bietet unsere Flötistin Rosa Reinthaler Blockflötenunterricht an (0650/2711338).

Für erste Orchestererfahrungen freuen wir uns, wenn du Teil unserer Jugendkapelle SubMariens wirst! Nähere Infos bei unserer Jugendreferentin Sandra Leingartner (0677/62158758).

Weitere Informationen auf unserer Webpage  
[www.mk4774.at](http://www.mk4774.at)

## Rückblick unserer Jugendkapelle

### Frühjahrskonzert

Unsere ersten Auftritte in diesem Jahr hatten wir bei den Frühjahrskonzerten der Musikkapellen St. Marienkirchen und Suben, bei denen wir unter der Leitung von Sandra Leingartner jeweils drei Stücke zum Besten gaben. Folgende JungmusikerInnen begrüßen wir sehr herzlich in unseren Reihen:



Jonas Hölzl, Rosalie Rausch-Schott und Thomas Steininger.

### Bezirksmusikfest Jugendlachmittag

„Pirates of the Caribbean“ war das Motto unserer Marschshow beim Jugendlachmittag am Bezirksmusikfest unter der Stabführung von Christoph Duscher, für die wir mit einer Silbermedaille belohnt wurden. Gleichzeitig war dies unser erster Auftritt als „SubMariens“.



## Probenseminar in Altmünster und Jungmusikermatinee



Das jährliche Highlight aller JungmusikerInnen ist das Probenseminar im Schloss in Altmünster am Traunsee. Neben den Proben blieb natürlich auch viel Zeit für Spiele und Spaß am Traunsee.

Abschließend fand am 30. Juli die traditionelle Matinee in Suben im Veranstaltungssaal statt, bei der die JungmusikerInnen die sehr gut geprobt Stücke vor Publikum aufführten.



## Prima la Musica

Heuer erspielten Sandra, Petra und Armin Leingartner sowie Benedikt Pucher tolle Platzierungen beim Musikwettbewerb Prima la Musica. Sandra wurde sogar zum Bundeswettbewerb in Graz weitergeleitet und erzielte dort eine Silbermedaille. Wir gratulieren euch zu diesen hervorragenden Leistungen!



## Jungmusiker-Leistungsabzeichen

Bei der feierlichen Verleihung der Jungmusiker-Leistungsabzeichen wurden folgende MusikerInnen vom Blasmusikverband Schärding für ihre abgelegten Prüfungen geehrt:



**JMLA in Bronze:** Benedikt Pucher (Tuba), Marie Reitingner und Emilia Scheuringer (Querflöte); **JMLA in Silber:** Petra Leingartner (Klarinette), Armin Leingartner (Trompete) und Leonhard Unterberger (Euphonium); **JMLA in Gold:** Susanne Doblmayr (Euphonium), Sandra Leingartner (Posaune)

Herzliche Gratulation, wir sind sehr stolz auf euch!

## Badetag im PEB und Weihnachtsfeier

Da bei der Jugendkapelle die Gemeinschaft mindestens so wichtig ist wie das musikalische Können, veranstalteten wir heuer zum Jahresausklang noch einen richtig lustigen Badetag im PEB sowie eine Weihnachtsfeier mit gemütlichem Zusammensein, Spielen und Weihnachtskino.



**Das Jugendteam bedankt sich bei allen JungmusikerInnen fürs Dabeisein sowie bei deren Eltern für ihre Unterstützung!**



# Klangbild 2023



## Jahresrückblick der Musikkapelle St. Marienkirchen

### Geschätzte GemeindebürgerInnen!

Ein neues Jahr steht vor der Tür und es wird wieder Zeit, das alte mit all seinen schönen musikalischen Momenten und Erfolgen Revue passieren zu lassen. Durch die alte Tradition des Neujahrblasens überbringen wir heuer wieder persönlich die besten Wünsche für 2024 und dürfen mit unserem Klangbild über die diesjährigen Highlights aus unserem Vereinsleben informieren und uns gleichzeitig für die finanzielle Unterstützung bedanken.

Einen kleinen Ausblick können wir bereits für das Jahr 2026 bieten: Anlässlich des 120-jährigen Gründungsjubiläums der Musikkapelle haben wir die Zusage für die Austragung des Bezirksmusikfests im Juli 2026 in St. Marienkirchen bekommen. Wir planen ein unvergessliches Fest, an dem die ganze Gemeinde teilhaben soll.

Wir freuen uns, euch bei den verschiedensten Anlässen das ganze Jahr über musikalisch zu begleiten und wünschen viel Spaß mit unserem Klangbild sowie ein schönes Jahr 2024 mit viel Musik und Freude!

Eure Musikkapelle St. Marienkirchen